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「
合
併
の
弊
害
」ま
す
ま
す
明
ら
か
に 

22年度決算議会終わる 

党議員団、住民の利益第一つらぬく 

 ８月 30 日に始まった９月議会は４日、提出され

た２６議案、2 本の請願２本の意見書について討

論、採決が行われ、すべての日程を終了しました。  

 9 月議会は平成 22 年度を決算し、住民のため

に市政はどうだったかを問う大事な議会でした。 

福
祉
は
後
退 

 

負
担
は
増
加 

決
算
審
議
の
中
で
合
併
時
に
正
職
員
５０

人
、
臨
時
職
員
１０４
人
が
削
減
さ
れ
て
い
た

こ
と
が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。 

合
併
前
、
職
員
を
減
ら
す
こ
と
は
メ
リ
ッ

ト
（
良
い
効
果
）
だ
と
し
て
い
ま
し
た
。 

し
か
し
、
福
祉
の
分
野
、
道
路
や
公
園
な

ど
施
設
の
管
理
分
野
、
大
雨
な
ど
災
害
時
に

緊
急
体
制
な
ど
「
合
併
前
の
方
が
人
数
の
手

当
て
が
で
き
て
い
た
。
サ
ー
ビ
ス
が
低
下
し

た
こ
と
は
事
実
だ
」
あ
る
幹
部
職
員
の
言
葉

で
す
。
住
民
の
た
め
の
必
要
な
人
員
ま
で
削

減
す
る
の
は
本
末
転
倒
で
す
。（
削
減
は
退
職

者
数
を
補
充
し
な
い
こ
と
に
よ
る
も
の
が
大
半
で
す
） 

 

その３・住民の負担増加 

「路
上
喫
煙
の
防
止
に
関
す
る
条
例
」 

 
 
 
 
 
 
 

が
可
決
さ
れ
ま
し
た 

 
 

（
主
な
内
容
） 

① 

こ
の
条
例
の
目
的
は
、
喫
煙
の
マ
ナ

ー
と
環
境
美
化
意
識
の
向
上
を
図

る
こ
と
に
あ
り
ま
す
。
主
な
内
容
は 

② 

路
上
、
公
園
な
ど
公
共
の
場
所
で
の 

喫
煙
の
防
止
、
受
動
喫
煙
を
生
じ
さ

せ
な
い
よ
う
に
努
め
る
こ
と
。 

③ 

特
に
禁
止
区
域
で
の
違
反
に
よ
る

指
導
に
従
わ
な
い
時
は
２
千
円
の 

「
過
料
」（
行
政
の
罰
金
）
と
す
る
。 

 

※
「
指
導
員
」
が
パ
ト
ロ
ー
ル
し
ま
す
。 

 
 

施
行
は
２４
年
４
月
か
ら
で
す
。 

 

※
煙
草
の
喫
煙
は
本
人
だ
け
で
な
く

周
り
の
人
も
「
受
動
喫
煙
」
で
健
康
被

害
を
与
え
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。 

               

 

 

合
併
時
の
事
業
統
一
を
理
由
に
サ
ー
ビ
ス

低
下
が
現
実
に
な
り
ま
し
た
。
そ
れ
は
特
に

高
齢
者
福
祉
に
多
く
表
れ
ま
し
た
。 

◆
敬
老
会
事
業
の
廃
止 

◆
緊
急
時
通
報
シ
ス
テ
ム
が
有
料
化
に 

◆
配
食
サ
ー
ビ
ス
、
無
料
・
２
０
０
円
を 

３
０
０
円
に 

◆
公
立
保
育
所
の
廃
所
（
鷲
宮
地
域
） 

◆
寝
た
き
り
老
人
手
当
の
廃
止 

な
ど 

 

こ
れ
ら
は
合
併
前
に
合
意
し
た
も
の
で
す

が
、
保
育
所
の
廃
止
は
合
併
後
の
議
会
で
採

決
し
て
決
定
し
た
も
の
で
す
。「
サ
ー
ビ
ス
は

高
い
方
に
合
わ
せ
る
」
と
言
っ
て
い
た
の
は

「
そ
れ
は
過
去
の
は
な
し
」
と
で
も
い
う
の

で
し
ょ
う
か
。 

                

そ
の
１
・
職
員
削
減
１５４
人 

そ
の
２
・
福
祉
の
後
退 

 

コスモスの花が街なかに見ら
れる季節になりました 

◆久喜地域の公民館、減免不適用の実質有

料化で利用者１０万 8,810 人も減少。 

◆住民票、戸籍抄本、納税証明書、固定資

産に関する証明など 200円が３００円に 

 （旧３町ではほとんどが 200円でした） 

◆がん検診（例・胃がん 400円を 500円に） 

◆９月議会で水道料金 7.1％の値上げに 

合併検証の第１年目・暮らしはどうなったか 

久喜市『都市宣言』に向け 

    検討委員会を立ち上げます 

 

合併で旧一市三町それぞれで定めら

れていた平和・非核などの都市宣言を、

改めて制定するため委員会が発足する

ことになりました。委員会は十人で組

織され公募や学識経験者などで任期は

2 年です。 

委員会では平和・非核宣言をぜひ都

市宣言の中心に据えてほしいと要望し

ました。 

 



  

ご
み
指
定
袋
の
導
入
に
は
反
対 

 
 
 

減
量
化
に
は
つ
な
が
ら
な
い 

 

10
月
３
日
、
久
喜
・
宮
代
衛
生
組
合
で
９
月
議
会
が
開

か
れ
、
木
村
奉
憲
衛
生
組
合
議
員
は
、
い
ま
大
き
な
問
題
に

な
っ
て
い
る
ご
み
袋
の
指
定
に
つ
い
て
質
問
。
今
ま
で
久

喜
・
宮
代
衛
生
組
合
で
は
、
半
透
明
の
レ
ジ
袋
で
全
国
の
ト

ッ
プ
ク
ラ
ス
の
減
量
化
、再
資
源
化
に
取
り
組
み
成
果
を
あ

げ
て
い
る
中
、な
ぜ
導
入
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
の
か
と
反

対
の
立
場
か
ら
追
求
し
ま
し
た
。 

廃
棄
物
減
量
等
推
進
審
議
会
は
、燃
え
る
ご
み
と
燃
え
な

い
ご
み
の
２
種
類
の
実
費
負
担
方
式
に
よ
る
指
定
袋
を
来

年
４
月
実
施
す
る
と
答
申
し
、
当
局
は
、
全
員
協
議
会
に
一

方
的
に
報
告
し
て
い
た
も
の
で
す
。 

一
般
質
問
で
、そ
の
理
由
と
し
た
①
導
入
に
よ
り
減
量
化

が
図
れ
る
。
②
他
地
域
か
ら
の
不
法
投
棄
が
減
る
。
③
多
く

の
自
治
体
で
導
入
が
さ
れ
て
い
る
と
の
根
拠
に
つ
い
て
問

い
た
だ
し
ま
し
た
が
、実
施
直
後
は
減
量
と
な
る
が
翌
年
は

増
加
し
て
い
る
こ
と
。他
地
域
か
ら
の
不
法
投
棄
は
昨
年
久

喜
市
と
宮
代
町
合
計
で
も
２
２
件
と
少
な
い
こ
と
。全
国
で

過
半
数
の
導
入
と
の
実
態
は
、
人
口
比
で
は
３
８
・
３
％
に

過
ぎ
な
い
こ
と
な
ど
が
明
ら
か
に
な
り
、導
入
し
な
け
れ
ば

な
ら
な
い
と
の
根
拠
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

す
で
に
、
宮
代
町
議
会
で
は
「
ゴ
ミ
指
定
袋
の
早
急
な
導

入
に
反
対
す
る
意
見
書
」
が
賛
成
多
数
で
可
決
さ
れ
、
衛
生

組
合
議
会
に
は
請
願
が
多
く
の
署
名
を
添
え
、提
出
さ
れ
よ

う
と
す
る
な
ど
、
導
入
反
対
の 

声
が
増
々
大
き
く
な
っ
て

お
り
、
今
後
の
動
き
が
重
要
に
な
っ
て
い
ま
す
。 
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単位千円 3,549,050 2,568,717 980,333 2,685,254 2,805,274 

借金返済合
計

値上げによ
る増収分

値上げなし
でも返済可

平成２３年
の現金残高

平成３３年
の現金残高

一市三町不均一だった水道事業の統一を機に、水道

料金の値上げ議案が可決されました。値上げに反対し

たのは、日本共産党と猪股議員のみでした。議会の討

論では、職員のがんばりを評価した上で、値上げの問

題点や不当性を明らかにしました。 

① 財政分析の結果、値上げしなくても 10 億円借金返

済可能で十分な財政力があること(グラフ参照)。 

② 純利益を出し翌年を繰越す内部留保は、値上げ分よ

り多く、現金残を溜め込みすぎること。 

③ 設備の使用期間を再評価すれば経費が縮小される

こと。 

④ 過大見積もりで施設を作り、利用率が低く料金を高

くしている。これは市民には責任がないこと。 

 

 

 

⑤ 使用料の少ない世帯ほど値上げ率を高くして

いること。 

⑥ 高い県水が８割と依存しすぎていること。 

などを指摘しました。 

これに対して値上げ賛成の意見は、事業の安定

を考えると値上げもやむなしとの主張で、具体

的な値上げしなければならない根拠を示すこと

ができませんでした。 

過大な設備をつくらなければ、県内でも高い料

金を埼玉県の平均ぐらいまで下げることは可能

です。ますます家計を圧迫し許せません。 

 

水道料金値上げ 家計を圧迫し許されない 
 

10
年
間
で
借
金
を
35
億
円
返
済
、
値
上
げ
に

よ
る
増
収
は
25
億
円
で
す
。
値
上
げ
せ
ず
と
も

10
億
円
借
金
の
返
済
が
可
能
で
す
。 

利
益
分
を
翌
年
度
へ
繰
越
す
現
金
残
は
平
成

33
年
度
で
28
億
円
も
あ
り
ま
す
。 

久喜市水道事業財政収支計画表 平成２３年～３３年(10 年間) 


